

Spende für Schulband

Hilfe Lions Club fördert Jungmusiker mit 750 Euro

Von unserer Mitarbeiterin Anna Schiller

■ **Diez.** Über eine Spende des Lions Clubs Diez konnte sich die Schulband des Sophie-Hedwig-Gymnasiums freuen. Arno Baumann, Präsident des Vereins, besuchte die talentierten Jungmusiker gemeinsam mit einigen Vertretern des Lions Clubs bei ihren Proben und überreichte ihnen einen Scheck in Höhe von 750 Euro. Von dem Geld haben die Schüler einen neuen Verstärker, eine kleine Trommel und ein Mikrofon angeschafft.

Die neuen Instrumente sollen zukünftig bei den Auftritten der Formation unter Leitung von Lehrer Ivo Scholz für den richtigen Klang sorgen. „Die Spende wurde gebraucht und von den Schülern gut angelegt“, bedankte sich Andreas Homburg, der stellvertretende Schulleiter des Gymnasiums. Ihren ersten Einsatz hatte die neue Ausrüstung der Schulband am Abiball, der am gestrigen Freitag stattfand.



In der Aula des Sophie-Hedwig-Gymnasiums präsentierte die Schulband ihre neuen Instrumente den Vertretern des Lions Clubs. Über die großzügige Spende freuten sich auch der betreuende Lehrer, Ivo Scholz, und der stellvertretende Schulleiter, Andreas Homburg.

Foto: Anna Schiller